FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Caminos de ida y vuelta

TITULO: Japón y España: encuentros y desencuentros

SINOPSIS: La relación entre Japón y España, se inició entre ambos países hace más de cuatrocientos años, con la llegada de los primeros comerciantes occidentales, españoles, portugueses, ingleses y holandeses a las islas niponas. El contacto con España se estrecho más a partir de 1549 cuando el jesuita Francisco Javier, arribó al sur del archipiélago con la finalidad de transmitir la fe cristiana. La imagen que de este se tiene en Japón, es, sin duda, la del primer occidental que piso tierras japonesas para predicar el cristianismo. Fruto del acercamiento entre ambas culturas surgieron diversos textos, cartas, historias o crónicas, realizados por viajeros, comerciantes, o misioneros.

FECHA DE EMISIÓN: 27/05/2013

PARTICIPANTES: Mª Jesús Zamora Calvo, profesora de literatura española (UAM); Isabel Baeza Fernández.